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第２９６０回例会 ２０２４年１２月９日（月）

・夜間例会・ファミリーパーティー

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト

メークアップ

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
国歌斉唱・奉仕の理想
会員 44人中 出席者 32人 出席率 75.0％(修正後)
榎本實男、大橋直幸、加藤博、川東久聖、國森和磨、田中道也、奈良康弘
福島和秀、宍戸淳、南條忠勝、深尾幸夫、藤吉敏博

谷村一文、佐藤元保、山崎貴弘 (誕生祝い)

累計 167,000円

● 12月 2日(月)普通例会・年次総会・理事会

● 12月 9日(月)夜間例会・ファミリーパーティー

● 12月16日(月) 普通例会

● 12月23日(月)特別休会

● 12月30日(月)特別休会

● １ 月 6日(月) 普通例会・理事会

● 1 月13日(月) 休会(法定休日：成人の日)

● 1 月20日(月)普通例会

● 1 月27日(月)夜間例会

■ [家族月間] ■ [職業奉仕月間]

今日のプログラム

前回 （１２月２日） の記録 ・普通例会・誕生祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

12月に入り、気忙しい頃となりました。また、

週末の積雪は大変なもので、今日は筋肉痛で腕が

だるいです。私は冬、朝５時に外に飛び出て、１

時間できるだけの雪はねをした後に出勤するのが

ルーティンとなっていますが、何年やっていても

雪かきが下手くそで、角などうまく出せないのが

毎年の悩みです。道具や力のせいにしたりしてい

ますが、性格もあるのかなと思う今日この頃です。

園バスの添乗をする中で、子どもたちから「今

日は何度？」とグリーンベルトを通過する時に必

ず聞かれます。先週は、朝、マイナス１度程度が

続いていましたが、これからどんどん寒くなるこ

とから、その数も増え、子どもたちの気温に対す

る興味関心も、周年事業の温度計によって、より

高まるのではないかと思います。

11月29日(金)の18時30分から20時までの１時間

半、片庭社会奉仕委員長と同じく「災害ボランティ

アセンター活動協定締結団体研修会」に参加して

参りました。

士別ロータリークラブがこの災害ボランティア

センター活動協定締結団体ということを今回初め

て知りましたが、士別社会福祉協議会が士別市と

の協定を締結し、士別市で災害が発生した際には、

士別市からの要請により、「災害ボランティアセ

ンター」を設置するということで、被災された方々

の支援や１日でも早い復興に向けた支援を進める

為に、細川会長年度であった令和４年に、「災害

時におけるボランティア活動に関する協定書」を

締結しているとのことで、この度、共催として初

の研修会であるとのことでした。この後、片庭社

会奉仕委員長からもお話をいただきたいと思いま

すので、よろしくお願い致します。

早いもので、昨年の例会において、会長エレク

トとしてご挨拶をさせていただいてから１年が経

ちました。皆様のご協力があって、この場に立て

ていますことに改めて感謝すると共に、もっともっ

と気を配りながら会に努めなければならないと反

省しているところであります。

先日、「ロータリーって？」と問われることが

ありました。私の答えは、入会当初より自信を持っ

て、「ただ自分の仕事をしているだけでは話すこ

とのできない業種の皆さんと話が出来ること、様々

な価値ある話を得る中で自分の職場に生かすこと

が出来ること、また、自分だけではできない奉仕

活動にも微力ながら参加し、心地良くここにいさ

せていただいている。」という思いでありますが、

聞かれた人にうまく表現できなかったことも事実

です。今もなお、先輩達に学びながら、まだまだ

足りないことを知る過程であります。会長職も半

分と考えた時に、皆様方と共に活動する中でより

達成感が味わえるよう、士別ロータリークラブを

誰に対しても自信を持って言えるようすすむべき

道に向かって励みたく思いました。

次週は『ファミリーパーティー』です。内容に

ついては、ロータリーバンドの練習などすでに始

まっていたところでありましたが、またの機会と

し、千葉道夫会員、藤吉会員の奥様、そして菊地

直前会長のことを思い、粛々と行いたく存じます。

しかしながら、会員そしてご家族の皆様と共に、

アットホームでありながらも、より親睦の深まる

会となりますことを願い、親睦活動家族委員会の

皆様にお世話になりますので、何卒、ご理解の程

よろしくお願い致します。粛々ですが、今年最後

の夜間例会でもあります。皆さん、楽しく盛り上

がりましょう。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

1.今月12月は家族月間となっております。

2.今月のロータリーレートは、まだ通知がきてお

りません。

3.士別中小企業勤労者福祉協会様より第45回勤労

感謝の集い終了御礼が届いております。

4.明日12月３日は、ＲＩで定めているGivingTues

day(寄付の火曜日)となります。当クラブでは

明日、ロータリー財団に年次寄付を致します。

5.次週はファミリーパーティーとなっております。

18:00開始です、お間違い無きようお願い致し

ます。

6.本日はこの後、年次総会を行います。

7.本日例会終了後、理事会を開催致します。

■社会奉仕委員会・・・・・・・・・・・・片庭隆暁 委員長

去る11月29日社会福祉協議会主催によるにて災

害ボランティア研修会に谷会長と共に参加した参

りました。今回は、後援会及びグループディスカッ

ションが有りました。これは、細川会長年度に社

協と締結したもので、この地域に対象災害が発生

した場合、当クラブは、ボランティアとして参加

することになります。

■親睦活動家族委員会・・・・・・・・山下卓巳 委員長

来週９日18:00よりファミリーパーティーを開

催致します。当委員会メンバーは本日例会終了後



打合せを致しますので、会場に残って下さい。

■国際奉仕委員会・・・・・・・・・・・・中山義隆 委員長

書き損じはがき及び古切手

用回収箱を作成しました。２

か月間設置運用しますので、

よろしくお願い致します。

●年次総会

谷会長：これより年次総会を開催致します。クラ

ブ細則第４条第１節に従い、会長の私が議長を務

めさせて頂きます。

本日の年次総会は、定款第７条第２節並びにク

ラブ細則第５条第１節に定める次年度役員および

理事の選挙をするものでございます。最初に定足

数の確認をする為に出席報告をお願いします。

（1）定足数報告(井口出席委員長)

谷会長：会員総数の３分の１を越えておりますの

でクラブ細則第５条第３節により本総会は成立す

ることを報告申し上げ、進めて参りたいと思いま

す。クラブ細則第３条第１節に従いまして役員と

して、次年度会長（会長エレクト）は但木行久会

員に決っておりますので次々年度会長（会長ノミ

ニー）、副会長、幹事、会計、会場監督の５名と

理事を選出致したいと存じます。10月７日の第１

例会にて設置されました指名委員会より、それぞ

れの候補者名を挙げて頂きたいと思います。佐藤

元保指名委員会委員長宜しくお願いします。

（2）候補者発表（佐藤元保指名委員会委員長）

＜次年度役員＞

▼会長ノミニー＝谷村一文▼副会長＝井口裕史▼

幹事＝山下卓巳▼会計＝田中洋和▼会場監督＝片

庭隆暁の各会員

＜次年度理事＞

▼理事＝志村孝幸、近井孝義、福島和秀、千葉洋

介、菊地仁、山本政史の各会員

（3）承認

本来であれば、投票の過半数を持って当選とする

ところではございますが、慣例により簡略化させ

て頂き、皆様の拍手にて承認を頂きたいと思いま

す。役員並びに理事を合わせて採決させて頂きた

いと思います。異議が無ければ拍手をお願い致し

ます。（満場の拍手） 有難うございます、過半

数の拍手が有ったものと認め決定いたします。

今回の選出に当りましてパスト会長会の皆様に

は大変お世話になりました事を改めてお礼を申し

上げ、本日の年次総会を終了致したいと思います。

ご協力有難うございました。

■会長ノミニー挨拶・・・・・・・谷村一文 会長ノミニー

会長ノミニーを承りました谷村です。現在ロー

タリー歴は９年で、惜しくも先月お亡くなりになっ

た菊地会員とは同期となります。自分が会長にな

り得るのかとの葛藤もありましたが、若い世代に

バトンを渡すうえで、私の世代が受けていかなけ

ればクラブの発展に繋がらないのではないかと感

じ、お受けさせて頂きました。

自分の理想としては、スマートな志村会長や山

口会長をイメージして職務を全うしていきたいと

思います。皆様には、不愉快な思いをさせてしま

う事があるかもしれませんが、何とぞご協力をお

願い申し上げます。ありがとうございました。

■次年度会長挨拶・・・・・・・・但木行久 会長エレクト

本日の年次総会におきまして、役員ならびに理

事の承認をいただきまして、誠にありがとうござ

いました。伝統ある士別ロ－タリ－クラブに入会

させていただき、人生の大きな節目である還暦を

迎えたこの年に、次年度会長というお声をかけて

頂いた事は、とても名誉なことであると思ってお

ります。 自己研磨、そしてロータリ－を学ぶチャ

ンスを頂けた事、併せて、役員、理事の皆様方に

は、組織の推進役として、お受けいただけた事に

対しましても、御礼を申し上げます。

自分にとってのロータリ－クラブとは、奉仕活

動を通して、仲間との共通認識、同じ目標を持ち

ながら、連帯感をもって親睦を深め楽しむ事だと

考えております。

この重責をまっとうできるよう、会員様の御協

力のもと、諸先輩方の御指導を頂きながら、ロ－

タリ－クラブの【奉仕の精神】を体現できるよう、

精力善用・自他共栄の精神をもって、努力してい

く所存でございますので、どうぞよろしくお願い

致します。

12
月
の
誕
生
祝
い

佐藤元保会員 谷村一文会員


